



Fray Bentos



Jueves 05 / Agosto

La Intendencia de Río Negro y la Agencia Nacional de Desarrollo acordaron una nueva modalidad de trabajo.



La apuesta es continuar apoyando a las Mipymes del departamento, por lo tanto, se presentaron nuevas propuestas que van en ese camino.

En la ocasión, el Ejecutivo Departamental recibió en sala Ruggia a la Directiva de ANDE, la cual estuvo encabezada por su presidente Lic. Carmen Sánchez. El Intendente Omar Lafluf valoró la nueva forma de trabajo, algo que permitirá la creación de los “Centros PYME”, siendo integrados por la Intendencia de Río Negro, organizaciones privadas y la propia Agencia Nacional de Desarrollo.

En primera instancia, los mencionados centros funcionarán en Fray Bentos y en Young, para luego expandirse a todo el territorio.

El jefe comunal rionegrense propuso comenzar haciendo un relevamiento de la situación en el departamento, dado que los datos con los que se cuenta son de hace más de 10 años.

La presidente de la Agencia Nacional de Desarrollo, Carmen Sánchez, inicialmente destacó el intercambio generado con el Ejecutivo, comprometiéndose a mantener y fortalecer el trabajo mancomunado que ya se viene haciendo.

Sobre los Centros PYME, la Lic. Sánchez remarcó que estos serán un instrumento fundamental para el apoyo a microempresas y a emprendedores. Para ello, será crucial incorporar al diálogo a todos los actores locales, especialmente con las gremiales empresariales.

Durante los próximos días se estarán anunciando los avances que se han conseguido para ejecutar el proyecto.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 05 / Agosto

Se inaugurará una muestra internacional fotográfica denominada “San Javier: Una historia de solidaridad en la II Guerra Mundial”.



El evento se enmarca además en la conmemoración de los 108 años de la Colonia Rusa en Río Negro y contará con la presencia del Embajador de Rusia en Uruguay Andrey Budaev.

La apertura de la exposición tendrá lugar el sábado 7 de agosto, a las 16:00 horas, en sala del Museo de la Revolución Industrial. Las imágenes y documentos que se exhibirán en la oportunidad, fueron aportados especialmente por el Museo de la Batalla de Stalingrado y testifican el aporte solidario del pueblo de San Javier a los combatientes de esa histórica confrontación bélica.

El Director del Sistema Patrimonial Fray Bentos, Arq. Mauro Delgrosso informó que, en esta instancia también llegará al departamento una delegación de la TV Rusa encabezada por el reconocido periodista Sergey Brilev, quien está impulsando la filmación de un documental en el Anglo, centrado en hechos que pasaron en la II Guerra Mundial y que se van a revelar en dicho film. Los trabajos de campo del proyecto se van a desarrollar en la zona del ex Frigorífico, para lo cual los ilustres visitantes permanecerán dos jornadas en la ciudad.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Fray Bentos



Jueves 05 / Agosto

El Departamento de Política Sociales articula acciones con Instituciones del medio para llegar a las familias más vulnerables.



Mancomunar esfuerzo con el objetivo de dar una respuesta eficaz a la necesidad de la población, es una línea de trabajo que la Intendencia impulsa y fortalece a diario.

En este sentido la Directora Patricia Amarillo mantuvo reunión con la Dirección de la Unidad N° 11 “Cañitas” del Instituto Nacional de Rehabilitación. El motivo del encuentro fue coordinar la elaboración de acolchados con prendas reutilizadas. La confección de los abrigos estará a cargo de las personas privadas de libertad, que además cuentan con las máquinas para hacerlo, mientras que desde Políticas Sociales se les proporcionará insumos para los mismos. Integran dicha iniciativa, “Ropero Solidario” de los Centros Comunales, “Las Canteras”, COBENA y Barrio 2000, como también la división de Género y Familia de la comuna. Por otra parte se continúa la tarea conjunta con MIDES en el territorio, para alcanzar con alimentación a los sectores con mayor dificultad en ese aspecto. Recientemente se entregaron canastas del Programa de Presidencia “Unidos para Ayudar” a integrantes de “Oportunidad Laboral”, a ladrilleros y pescadores de Río Negro. En otro orden, Amarillo manifestó que desde el Gobierno departamental se asistió con provisión al Hogar “La Pileta” y al Hogar de Ancianos “Victoriano Sosa”.



Fray Bentos



Jueves 05 / Agosto

La Intendencia puso en marcha el proyecto sobre tecnología en la mejora de la movilidad en el tránsito.



El mismo está enmarcado en el Plan de "Ciudades Inteligentes" que tiene como objetivo implementar y promover prácticas de desarrollo sostenible en el abordaje de los crecientes desafíos de la urbanización.

Se inició en la ciudad la prueba piloto con la ubicación de distintos dispositivos electrónicos de fiscalización y alertas ante posibles infracciones cometidas por los conductores. Para el comienzo de esa tarea se contó con la presencia de técnicos de la Empresa Argentina Teslights con sede en Montevideo.

En esta primera etapa se procedió a realizar una demostración en tres puntos estratégicos de Fray Bentos.

Con el propósito de tener un reflejo sobre el comportamiento de la ciudadanía en el tránsito y la incidencia de los controles en la corrección de algunos procedimientos inadecuados o imprudencias que se comenten a la hora de conducir, un dato que también es relevante en la valoración de la educación vial.

Se detallan zonas y aparatos instalados:

- 18 de Julio, entre Sánchez y Capdevielle; radar con display indicador de velocidad y destello de alerta, acompañado de secuencias de fotos.
- Rincón entre calle Mendoza y Ferreira Aldunate; radar de velocidad acompañado de secuencias de fotos.
- 18 de Julio y Roberto Young; radar de semáforo en rojo con invasión de carril peatonal, acompañado de secuencias de fotos.

Con la implementación de este mecanismo se pretende obtener una amplia información sobre vehículos, matrículas, circulación, horarios e infracciones. La tecnología analítica de video permitirá, no solo registros y grabaciones, sino también tener acceso a la visualización en tiempo real, a cerca de cualquier suceso que esté ocurriendo, como por ejemplo podría ser, aglomeraciones, incidentes, accidentes entre otras situaciones.

Desde la comuna se aclara que en esta prueba piloto, no se aplicarán multas.

Solo se recabará información para ser analizada, con el fin de mejorar el ordenamiento y circulación vehicular; posteriormente se decidirán los pasos a seguir de acuerdo al informe primario, para llegar al resto del departamento.



Nuevo Berlín



Jueves 05 / Agosto

Recambio importante de cañerías de agua potable en zona costera.



Personal de Sanitaria, a cargo de Ricardo Sena, realiza el recambio de 84 metros de tuberías que sirven para abastecer el camping de Punta de Piedras, Parador El Sauzal, Moteles Municipales y la batería de Baños contigua.

La instalación que es bastante antigua, representaba problemas de perdidas y falta de presión de manera regular.

Esta labor está comprendida dentro de la preparación de los espacios de disfrute, pensando en la temporada estival, con el fin de poder llegar con todo el servicio en óptimas condiciones. Este trabajo se suma a la restauración de baños costeros y mejoras en saneamientos de los mismos.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Nuevo Berlín



Jueves 05 / Agosto

Se desplegaron varios equipos para diversos servicios.



El Capataz General Hugo González desplegó varios equipos con el fin de ejecutar un amplio abanico de servicios para la comunidad en diferentes frentes, pero sobre todo en el mantenimiento y acondicionamiento de la localidad. Siempre tratando de descentralizar y llegar a la mayor cantidad de barrios posibles.

Se sigue avanzando en las tareas constructivas del corredor lineal de Avenida Romay en los canteros.

Dos equipos de bordeadoras trabajaron sobre Pita Nebril y otro por José E. Rodó.

La poda avanza en sus trabajos sobre calle Soriano paralela a la principal calle de la comunidad, donde se trabajó en árboles del ornato público entre 33 Orientales y Varela.

Se procedió a la limpieza de cordones y barrio de calles Paysandú y Florencio Sanchez, en gran parte de su extensión.

En la zona de El Remolino, dos cuadrillas realizaron una profunda limpieza del lugar con limpieza de pequeñas ramas y barrido de hojas.

Un camión realizó regado de calles y otro recogió residuos no domiciliarios en varias zonas.



Young



Jueves 05 / Agosto

Estuvo en Young la Coordinadora de Descentralización y Cohesión de OPP.



María de Lima mantuvo un encuentro de trabajo con las autoridades del Municipio de Young y directores de la Intendencia de Río Negro.

Participaron del encuentro, por el ejecutivo departamental, el Arq. Hugo Hornos, Director General de Ordenamiento Territorial y Arquitectura, Gustavo Meyer, Director General de Obras, y Matías Rodríguez, Subdirector de Descentralización. Por el Municipio de Young lo hicieron la Alcaldesa, Dra. Mercedes Long y los concejales, Arq. Cecilia Rodríguez, José Luis Obando y Walter Silva.

Finalizada la reunión, Gustavo Meyer, dijo que concurrieron invitados por el Municipio de Young, para coordinar trabajos en el territorio.

Hay una serie de proyectos de obra que se van a ejecutar con aquellos dineros que le corresponden al municipio; partidas que tienen que ver con los diferentes literales.

El 2021 fue un año muy irregular; las elecciones departamentales se realizaron en el mes de septiembre, esta nueva administración asumió a fines de noviembre y se tuvieron que afrontar una serie de dificultades y contratiempos.

En ese aspecto, se destacó la posibilidad de ir programando con tiempo, las obras que se piensan ejecutar en 2022.

Quedó marcado como fecha tentativa, el 31 de octubre, para tener un programa elaborado.

La oportunidad fue propicia para hacer una puesta a punto y ajuste de los trabajos que se están realizando, ya sea en calles, tareas de recuperación y acondicionamiento del edificio del municipio.



Young



Jueves 05 / Agosto

Intendencia, Municipio y la Comparsa “Hechiceros del Candombe” acuerdan comienzo de temporada de ensayos.



Respondiendo a una invitación de la Alcaldesa, Dra. Mercedes Long, se reunieron la Directora de Cultura, Mtra. María del Huerto Tori, la Subdirectora, Mtra. Graciela Reyna y la Adjunta, Jacqueline Ramírez.

Participaron también del encuentro, concejales y referentes de la Comparsa “Hechiceros del Candombe”.

Uno de los temas centrales de la reunión tuvo que ver con la posibilidad de llegar a un acuerdo sobre, días y horarios para los ensayos de la agrupación.

María del Huerto Tori informó que, desde la Dirección de Cultura, se plantearon propuestas que serán estudiadas y evaluadas por los referentes de la comparsa.

Luego volverán a reunirse para continuar avanzando en este tema.



UNIDAD DE COMUNICACIONES

BOLETÍN DE PRENSA



Young



Jueves 05 / Agosto

Terminal de Young mejorando servicios.



Daniela Bradford, encargada de la terminal, informó que se han realizado una serie de incorporaciones, como por ejemplo secamanos en los baños, carritos de limpieza, etc.

Por otra parte se hicieron trabajos de mantenimiento y pintura de los bancos exteriores y parquizado de los diferentes espacios verdes.



San Javier



Jueves 05 / Agosto

Autoridades de la OPP estuvieron en la localidad.



Los integrantes del Municipio de San Javier recibieron a Maria de Lima, integrante del Área de Descentralización y Cohesión Social de la Oficina de Planeamiento y Presupuesto, acompañada por el contador que trabaja con los municipios del departamento Telman Sivoplas.

Maria de Lima llegó al departamento en el marco de una gira nacional, cuyo objetivo es recorrer todos los municipios del país y conocer Nuevo Berlín, Young y San Javier y sus autoridades.

En el caso de San Javier, la reunión sirvió para ponerse a la orden en todo lo que pueda ayudar en dinamizar las gestiones y también para informar sobre la forma en que debe proceder el municipio a la hora de presentar los proyectos a futuro.



San Javier



Jueves 05 / Agosto

San Javier se postulará al llamado “Best Tourism Villages” (Mejor Pueblo Turístico) de la Organización Mundial de Turismo.



La iniciativa piloto Best Tourism Villages by UNWTO aspira a convertir el turismo en una fuerza positiva para la transformación, el desarrollo rural y el bienestar de las comunidades. Pretende impulsar el papel del turismo en la valoración y salvaguarda de los pueblos rurales junto con sus paisajes asociados, sus sistemas de conocimientos, su diversidad biológica y cultural, valores y actividades locales (agricultura, silvicultura, ganadería y/o pesca), incluyendo su gastronomía. La iniciativa promoverá, en particular, enfoques innovadores y transformadores para el desarrollo del turismo en los destinos rurales que contribuyan a los tres pilares de la sostenibilidad -económica, social y medioambiental- en línea con los Objetivos de Desarrollo Sostenible (ODS).

Con la finalidad de llevar adelante la postulación de nuestro pueblo, la Directora de Turismo Prof. Silvia Borba y su equipo transmitieron la propuesta al Alcalde, quien se la hizo saber a los Concejales.

Desde hace algunos días se vienen realizando reuniones vía Zoom y presenciales con distintos sectores de la sociedad para establecer los insumos necesarios para la postulación, teniendo en cuenta las distintas áreas de evaluación que tiene el proyecto.

Al momento se han realizado reuniones con personas vinculadas al Grupo local de Turismo, Grupo de Feriantes, Escuela, Liceo, SNAP, entre otros.